



Jahresbericht 2013

Der Jahresbericht der Ju-Jutsu-Abteilung fällt dieses Jahr relativ kurz aus. Da alle Haupttrainer „neben“ der Trainer-Arbeit auch zahlreiche berufliche, sportverbandstechnische und natürlich auch private Verpflichtungen und Interessen haben, hielt sich die Teilnahme an überörtlichen Veranstaltungen, wie beispielsweise Lehrgängen, im vergangenen Sportjahr in Grenzen.

Obwohl der reguläre Trainingsbetrieb noch gut aufrecht erhalten werden kann, muss in der Zukunft die Suche nach Trainern und auch künftigen Vorstandsmitgliedern in der nahen Zukunft intensiver ins Auge gefasst werden. Leider ist die betreffende Altersklasse der „jungen Erwachsenen“ im Verein, schul- und ausbildungsbedingt, unterrepräsentiert.



Ungebrochen ist allerdings der Ansturm auf das Kinder- und Jugendtraining. So musste das Training sogar in zwei getrennte Einheiten aufgeteilt werden.



Anlässlich des „Tags des Ehrenamts“ der Stadt Waldkraiburg, Ende September, bot Annemarie Besold mit ihrer Tai Chi – Fächergruppe eine beeindruckende Vorführung im Haus der Kultur

Zum Jahresabschluss stellten mehrere Kinder, Jugendliche und Erwachsene ihr in den vergangenen Monaten erworbenes Können unter Beweis, indem sie bei einer gemeinsamen Gürtelprüfung den jeweils nächsthöheren Farbgurt erwarben

Annemarie Besold hat ihren zahllosen Lizenzen eine neue hinzugefügt: Sie erwarb das Ausbilderzertifikat des DOSB (Deutscher Olympischer Sportbund).

Aufgrund der geringen auswertigen Aktivitäten ist die Kassenlage der Ju-Jutsu-Abteilung sehr stabil und können im laufenden Jahr Ersatzanschaffungen im Bereich der Trainingsgeräte ins Auge gefasst werden.

Gez. Georg Kulot
Georg Kulot
 Schriftführer



Das nebenstehende Logo ist übrigens ab sofort das offizielle Erkennungszeichen der Ju-Jutsu-Abteilung im VfL